



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Adventure Class Math

2021年9月30日

ブログ

Adventure Class Math

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今回はAdventure classで分数を学んだ様子についてお届けします♪分数は、小学校3年生から6年生の算数の授業で学ぶものですが、この年齢の子どもたちにも決して難しいものではありません。

この時期に学んだプログラミング的思考力は一生を左右するくらい重要なものになります。その為、コーナーズでは、算数への興味関心が持てるように、日常生活に置き換えて、イメージしやすいもので指導しています。

例えば、均等に割るにはどこを何回切らなければいけないかを想像したり、実際にリンゴの模型を使って切ってみたりして確認しました。こうして、算数理解と定着までをコーナーズでは英語で指導しています。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに！」のコーナーズでは、小学校高学年に陥りやすい算数の苦手意識を持つ前に、イメージが持てるよう分かりやすく具体化すること、問題をこなすだけの詰め込み学習ではなく「なぜだろう」と興味関心の算数脳を刺激するような楽しい算数教育をオール英語で指導しています。













